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А ДОНУААНН

Уважаемые земляки!
Поздравляем вас с Днём народного единства!
Многовековые традиции, нравственные устои и духовные ценности, 

созидательный мирный труд и ратные подвиги прочно связывают по-
коления граждан нашей огромной страны.

Россия в очередной раз доказывает всему миру, что готова эффек-
тивно противостоять угрозам и вызовам, решать масштабные задачи 
развития. Жители Ростовской области принимают активное участие 
в этой большой и важной работе.

Донские труженики не раз подтверждали: инициатива, профес-
сионализм и талант помогают достигать любых вершин. Слажен-
ная деятельность всех отраслей донской экономики, ответственная 
гражданская позиция общества – наш общий вклад в обеспечение на-
циональных интересов государства.

Дорогие земляки!
Благодарим вас за добросовестный труд и неравнодушие, за по-

мощь тем, кто на фронте, и поддержу тех, кто в тылу.
Желаем вам здоровья, добра, новых успехов во имя Ростовской об-

ласти и всей России!

Уважаемые каменчане! 
Поздравляем вас с Днём народного единства!
История государства Российского полна примеров того, что любовь 

к своему Отечеству всегда являлась источником силы духа и помога-
ла народу выстоять в нелегкие времена. В этот день мы подтвержда-
ем главные общественные ценности — патриотизм, чувство духовной 
близости и искреннее желание видеть родной край процветающим.

На Донской земле издавна люди, разные по национальности, ре-
лигии, социальному статусу, жили в единстве и согласии, чтили нрав-
ственные ценности предков и передавали их новым поколениям. От 
консолидации семей, коллективов и общества в целом и сейчас за-
висит благополучие нашего региона и всей страны.

Уважаемые земляки! Желаем вам уважения друг к другу, созида-
тельной энергии, счастья и благополучия. Пусть эта дата вдохновля-
ет на труд, общественную активность, дела добра и милосердия. С 
праздником!

День народного единства справедливо является одним из главных 
праздников России. Конец XVI — начало XVII века было временем 
испытания самой российской государственности на прочность. И на-
роды России справились с внешними и внутренними вызовами того 
времени. Объединенные в ополчение Кузьмой Мининым и Дмитрием 
Пожарским представители русских, татар, башкир, калмыков и мно-
гих других народов России освободили Москву от польских оккупан-
тов 4 ноября 1612 года и создали условия для появления Российской 
империи, которая была создана Петром Великим 100 лет спустя. Бу-
дем же верны памяти наших великих предков. За великую Россию! С 
праздником! С Днём народного единства! 

С уважением, депутат Законодательного собрания 
Ростовской области А. Н. КУРНОСОВ.

29 октября 2024 года наш город 
стал площадкой для проведе-
ния кустового совещания по 
разработке программ развития 
опорных населенных пунктов. 
В обсуждении приняли участие 
губернатор Ростовской области 
В. Ю. Голубев, его заместители 
и главы региональных мини-
стерств, представители семи му-
ниципалитетов севера области.

О поставленных перед региона-
ми государственных задачах рас-
сказал губернатор Василий Голу-
бев. Он напомнил, что Президент 
В. В. Путин в мае этого года своим 
указом определил семь нацио-
нальных целей развития России до 
2030 года. Одна из них – повыше-
ние качества жизни населения, и 
она будет достигаться через разви-
тие опорных населенных пунктов.

И на федеральном, и на регио-
нальном уровнях существует про-
блема оттока населения в круп-
ные города. Четко обозначилась 
и неравномерность доступности 
для граждан комфортной среды, 
развитой инфраструктуры, об-
разования, здравоохранения и 
многого другого. 

Для работы над решением этой 
проблемы в Ростовской области 
определены 49 опорных населен-
ных пунктов, и для каждого долж-
на быть разработана своя про-
грамма. Именно эти территории, в 
число которых вошел и Каменск 

станут флагманами всех видов 
инфраструктуры – социальной, 
жилищно-коммунальной, дорожно-
транспортной, чтобы удовлетво-
рить потребности как собственного 
населения, так и жителей прилега-
ющих территорий в радиусе 50 км. 

— Принципиальная задача —
создать условия для улучшения 
жизни людей, для работы, досу-
га, занятий спортом. Сегодня мы 

сделали, образно говоря, первый 
подход к снаряду, подключив му-
ниципалитеты. В каждом надо 
точно оценить фактическую си-
туацию по 15 показателям, ха-
рактеризующим качество жизни. 
Поэтому в работу включаются 
не только муниципальные органы 
власти, но и региональные от-
раслевые министерства, которые 
должны оценить, в каком состоя-
нии культура, спорт, образование, 
здравоохранение, и предложить 
меры по их развитию, — сказал 
Василий Голубев. — Программу 
развития опорного пункта будет 
формировать регион, её согла-
сование будет проходить во вза-
имодействии с органами власти 
федерального уровня.

Губернатор обратил особое вни-
мание на то, что программы раз-
вития опорных пунктов должны 
учитывать не только пожелания 
граждан, но и реальные проблемы. 
К примеру, говоря о появлении но-
вых образовательных организаций, 

нужно учитывать сразу и демогра-
фическую ситуацию, и обеспе-
ченность кадрами, чтобы откры-
ваемое учреждение не просто 
существовало, но и эффективно 
обеспечивало конкретные потреб-
ности жителей конкретных терри-
торий и в конечном счете работало 
на повышение качества жизни.

После того, как глава региона 
обозначил задачи, отраслевые 
группы приступили к обсуждению. 
В состав этих групп вошли пред-
ставители правительства Ростов-
ской области, сотрудники местных 
органов власти, активисты-обще-
ственники, представители мо-
лодежных движений, депутаты, 
предприниматели и т. д. Площад-
ка объединила семь территорий: 
Зверево, Гуково, Донецк, Каменск-
Шахтинский, Красносулинский, 
Тарасовский и Каменский районы.

Каждая группа работала по 
своему направлению (экономика, 
бюджет, дороги и транспорт, обра-
зование, здравоохранение и дру-
гие) и по итогу представила свое 
видение существующих проблем 
и путей их решения. 

Все предложения, сформиро-
ванные отраслевыми группами на 
кустовом совещании, станут ос-
новой для разработки программ 
развития опорных населенных 
пунктов таким образом, чтобы 
сделать программы максимально 
живыми. Теперь в регионе предсто-
ит подготовить паспорта опорных 
населенных пунктов, разработать 
программы их развития, определив 
при этом целевые показатели, по 
которым будет оцениваться улуч-
шение качества среды для жизни, 
а затем воплощать их в жизнь. 

В этот же день губернатор Ро-
стовской области В. Ю. Голубев 
провел совещание с главой ад-
министрации города А. В. Камоц-
ким по вопросу развития жилого 
района «Юбилейный», ответил на 
вопросы граждан в ходе лично-
го приема и посетил ООО «Дон-
Металл». Об этом читайте в сле-
дующем номере газеты. 

Ольга ГАЙВОРОНСКАЯ. 
Фото автора. 

         КАМЕНСК ВКЛЮЧИЛСЯ 
В РАБОТУ ПО РАЗВИТИЮ

 ОПОРНЫХ НАСЕЛЕННЫХ ПУНКТОВ

             В Ростовской области 
появится Красная книга почв 

Решением Донского парламента региональные власти наделены 
полномочиями по созданию Красной книги почв нашего края.

Исследования говорят о том, что пыльные бури последних лет пря-
мо связаны с деградацией земель, необоснованной распашкой почвы. 
За последние 100 лет было потеряно 50% гумуса – основного плодо-
родного слоя. Создание Красной книги почв позволит понять, где и 
какие почвы подвергаются водной и ветровой эрозии, и что нужно 
сделать, чтобы предотвратить негативные процессы.

Региональные Красные книги почв ведутся в Башкортостане, Татар-
стане, Воронежской области и многих других регионах России.

Соб. инф.
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вестный труд на железнодо-
рожном транспорте и большой 
вклад в обеспечение работы 
Лиховской дистанции пути от-
мечен дорожный мастер Алек-
сандр Краснов.

Часть бригады Александра 
Краснова принимала участие в 
большом «окне» по смене рель-
совых плетей на 1069 км перего-
на Лихая – Замчалово. В работах 
участвовали около 30 человек. 
Руководил всем начальник Ли-
ховской дистанции пути Алексей 
Письменский. Справились бы-
стро. За два часа сделали всё, 
что планировали, и открыли пе-
регон для движения.

Под началом мастера Алексан-
дра Краснова трудятся 16 чело-
век.

– Из них на «окне» работали 
девять. Остальные монтёры пути 
были вплотную заняты текущим 
содержанием, наводили порядок, 
готовились к осеннему комисси-
онному осмотру начальника до-
роги, – рассказывает Александр.

Он пришёл на железную дорогу 
17 лет назад. Но прежде окончил 
Новочеркасский промышленно-
гуманитарный колледж. Стал ди-
пломированным учителем физ-
культуры и полтора года работал 
в поселковой школе рядом со 
станцией Замчалово.

Спортом увлекается с детства. 
Занимался лёгкой атлетикой, ту-
ризмом, греко-римской борьбой. 
Оттого и пошёл учиться на учи-
теля физкультуры. А ещё был ин-
структором по горному туризму и 
спортивному ориентированию. С 
удовольствием тренировал детей.

Но железнодорожные гены, 
очевидно, всё же взяли своё. В 
его семье все работают на маги-
страли. Отец был составителем 

поездов, мама – приёмосдатчи-
ком груза и багажа на станции 
Замчалово. Родители уже на 
пенсии. Но старший брат сейчас 
трудится составителем поездов, 
а младший – машинистом локо-
мотива.

Александр был монтёром пути, 
бригадиром. Окончил заочно 
РГУПС в 2018 году. Мастером ра-
ботает год. Заместитель началь-
ника Лиховской дистанции пути 
по кадрам и социальным вопро-
сам Жанна Пушилина отмечает 
мастера как одного из лучших на 
предприятии.

– Краснов ответственный и до-
бросовестный, выполняет пору-
чения руководства точно и в срок, 
– говорит она. – В его коллективе 
производственная дисциплина 
всегда на высоком уровне.

Его бригада обслуживает 3 
пути главного хода (по 6 км каж-
дый) на перегоне Лихая – Замча-
лово, а также Южный парк стан-
ции Лихая и пути вагонного депо, 

около 45 стрелочных переводов. 
Выполняют план по балльности – 
держат оценку в 4,67.

Коллектив, которым руководит 
Краснов, – пример сплочённо-
сти и профессионализма. Одни 
из самых опытных – бригадир 
Сергей Гарбузов, монтёры пути 
Александр Христинский, Павел 
Лагушак.

– Много времени и внимания 
уделяем главному ходу. Следим, 
чтобы не было неисправностей, а 
при их появлении своевре менно 
устраняем, – отмечает дорожный 
мастер. – Выезжаю с коллек-
тивом сам работать на перегон. 
Научил бригадира заниматься те-
кущим содержанием, выправкой 
пути. Летом на нашем участке 
работали коллеги на выправочно-
подбивочно-рихтовочных маши-
нах. Они нам очень помогли. Нам 
остаётся только поддерживать 
путь в отличном состоянии, что 
мы и делаем.

Газета «Гудок». 

ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНЫЕ 
ГЕНЫ ВЗЯЛИ СВОЁБлагодарностью начальника 

северо-кавказской дирекции 
инфраструктуры за добросо-

В минувшие выходные в Каменске-Шахтинском состоялся тра-
диционный, XXXVIII турнир по борьбе самбо, посвященный памя-
ти каменских героев-пионеров. Побороться за звание чемпиона 
прибыли представители пятнадцати городов Ростовской обла-
сти, Краснодарского края, Кабардино-Балкарии, ДНР и ЛНР. Наш 
город представили юные борцы спортивной школы №1, трениру-
ющиеся под наставничеством С. И. Диченскова и А. А. Грибенни-
кова. 

Состязания на татами проводились в двух возрастных группах: 2010-
2012 и 2007-2009 годов рождения. В обеих категориях наши спорт- 
смены показали высокие результаты. Победителем в младшем воз-
расте в весе 65 кг стал Руслан Севостьянов, бронзу завоевали Руслан 
Чернобай (35 кг) и Владислав Петруновский (46 кг). Среди старших 
спортсменов победителем в весовой категории 64 кг стал Кирилл 
Крайнюков. В весе 88 кг равных по силе соперников не нашлось Дани-
лу Сидорову. Серебро турнира завоевал Илья Прунев (79 кг). Третьим 
призером стал Артемий Севостьянов (на фото) (88 кг). 

Соб. инф. 

          В Каменске 
прошел турнир памяти 

Арка не помешает
Бывая во многих городах нашей Родины, видел интересное соору-

жение, которое говорит о патриотизме местных жителей. Я имею в 
виду красивое арочное сооружение с гербом города, с краткой ин-
формацией о поселении. Почему в нашем городе такого нет?

Предлагаю администрации найти средства и построить такую арку 
с гербом нашего города и исторической справкой. И если ее поставить 
в хорошем месте, то не только местная молодежь, но и гости города 
будут с удовольствием фотографироваться под той аркой.

Е. А. МЕЛЬНИКОВ, пенсионер.

           В Каменске 
выявили сильнейших юных 

шахматистов 
В шахматном клубе им. Морозова Г. В. спортивной школы №1 
прошли городские соревнования среди школьников по разря-
дам. В турнире шахматистов, пока не имеющих разрядов, побе-
дил Иван Рудь, набравший шесть очков из семи возможных. На 
втором месте – Тихон Сидоренков с таким же результатом, но 
уступивший по дополнительным показателям. На третьей пози-
ции Далемир Бондаренко. 

В группе шахматистов третьего юношеского разряда сильнейшим 
признан Михаил Пайцун, на втором месте Лаврентий Изварин, тре-
тьим финишировал Сергей Стеценко. В группе второго юношеского 
разряда сильнейшим стал Тимур Шепелев, второе место у Ивана По-
пова, замкнул тройку лидеров Степан Гончаров. 

Кроме этого, в шахматном клубе завершился турнир Первой лиги, 
который является отборочным к главному соревнованию – Высшей 
лиге чемпионата города, который стартует в конце года. Здесь первое 
место завоевал Никита Чеченев, вторым стал Евгений Рядинский, 
третьим – Евгений Семенченко. Кроме вышеназванных, в Высшую 
лигу попали Иван Ларин, Роман Морозов, Алексей Криворотов, Миха-
ил Курилов и Михаил Ермилов. 

Анна БАБИНЦЕВА. 

В конце октября 2024 года победители зональ-
ного этапа шести зон Ростовской области, а это 
23 команды юных инспекторов движения ре-
зервных и основных отрядов ЮИД, их руково-
дители, сотрудники и ветераны Госавтоинспек-
ции, почетные гости и члены жюри собрались 
в 115 школе города Ростова-на-Дону на финал 
регионального смотра готовности резервных и 
основных отрядов ЮИД и областного конкурса 
«10 лет вместе: ЮИД, ЮПИД Дона выбирают без-
опасность».

Финал был торжественно открыт исполнением 
гимна России и гимна Ростовской области; привет-
ствием главного специалиста сектора воспитатель-
ной работы и профилактики министерства общего и 
профессионального образования области Натальи 
Виниченко и исполняющей обязанности начальни-
ка отдела пропаганды БДД региональной Госавто-
инспекции майора полиции Дианы Азеевой.

В рамках мероприятия все команды ЮИД пред-
ставили содержательные «летописи» за первое 
50-летие создания и развития деятельности отря-
дов ЮИД своих школ и истории в целом, которая 
начиналась в далеком 1973 году. Город Каменск-
Шахтинский представляла команда ЮИД гимназии 
№12, которая рассказала о преемственности поко-
лений и истории развития движения, а также о де-
лах ЮИД с командами ЮПИД совместно с сотрудни-
ками Госавтоинспекции и инициативными группами 
«Родительский патруль».

По итогам конкурса каменчане заняли 1 место. 
Все команды награждены грамотами министерства 
образования и региональной Госавтоинспекции и 
кубками; каждому юному инспектору движения 
вручены дипломы, руководителям отрядов вручены 
благодарности.

Ольга ГАНУЛИНА, методист 
МБУ ДО «СЮТ». 

Команда гимназии – 
победитель регионального смотра! 

Александр Краснов.Александр Краснов.

Победители на сцене.Победители на сцене.
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О модернизации 
донской электроэнергетики 

Депутаты Законодательного собрания Ростов-
ской области обратились на федеральный уро-
вень о скорейшем включении в инвестиционную 
программу ПАО «Россети» мероприятий по стро-
ительству и реконструкции объектов электро-
энергетики в нашем регионе.

При том, что Ростовская область имеет крупней-
шую на юге России электрогенерацию, есть отстава-
ние от роста энергопотребления. Если за последние 
пять лет установленная мощность генерации вы-
росла на 6,5 % с учетом введенных объектов, то 
энергопотребление за этот же период возросло на 
8%. Как результат – та ситуация с перебоем электро-
снабжения, с которой столкнулись жители региона 
летом текущего года.

– На прошлом заседании Законодательного собра-
ния мы рассматривали вопрос о развитии энергоси-
стемы в Ростовской области. Договорились подгото-
вить обращение на федеральный уровень для того, 
чтобы наши коллеги из федерального министерства 
энергетики, из энергетических компаний поменяли 

приоритеты в пользу Ростовской области, – рас-
сказал Председатель Законодательного собрания 
Ростовской области Александр Ищенко. – Наше об-
ращение, в первую очередь, касается модернизации 
объектов энергетики в пределах ростовской агломе-
рации – Ростова-на-Дону, Мясниковского района и 
некоторых других территорий.

Депутаты считают обращение актуальным и сво-
евременным, так как в декабре запланировано 
рассмотрение инвестиционных программ сетевых 
организаций России, в том числе и ПАО «Россети», и 
важно, чтобы обозначенные объекты были включе-
ны в соответствующую программу уже в 2025 году.

Напомним, что данная тема также выносилась на 
Конференцию Южно-Российской Парламентской 
Ассоциации, которая прошла в Ростове-на-Дону 10-11 
октября. Тогда по предложению депутатов Донского 
парламента от имени ЮРПА было направлено об-
ращение, которое касается развития Объединенной 
энергосистемы Юга, куда входит наряду с другими 
регионами и Ростовская область.

Принят закон о статусе семейных 
предприятий в Ростовской области
В Ростовской области принят 
закон, выделяющий в отдель-
ный субъект малого и среднего 
предпринимательства семейное 
предприятие. 

Региональным органам государ-
ственной власти предоставляется 
право оказывать таким предпри-
ятиям отдельную поддержку, если 
эти семейные предприятия будут 
соответствовать определенным 
условиям.

Так, члены одной семьи должны 
владеть суммарно более чем по-
ловиной долей в уставном капита-

ле ООО или более чем половиной 
голосующих акций акционерного 
общества. При этом один из чле-
нов семьи должен являться едино-
личным исполнительным органом 
такого юридического лица либо 
председателем совета директо-
ров. Члены семьи должны быть 
работниками такого предприятия.

В производственном, потре-
бительском кооперативе либо в 
фермерском хозяйстве не менее 
50% членов должны относиться 
к одной семье, а если речь идет 
об индивидуальном предприни-

мателе, то минимум половина 
сотрудников такого ИП должны 
относиться к членам одной семьи.

Под членами семьи в законе 
понимаются супруги, их родите-
ли, дети, братья, сестры, внуки, а 
также дедушки и бабушки, братья 
и сестры родителей каждого из 
супругов.

Ростовская область станет де-
сятым российским регионом, где 
приняты региональные законы о 
поддержке семейного предпри-
нимательства.

Образовательные организации 
будут создавать условия для 

детей-инвалидов 
В соответствие с федеральным законодатель-
ством в Ростовской области скорректирована 
норма, касающаяся создания специальных ус-
ловий для организации обучения и воспитания. 
Такие специальные условия теперь должны соз-
даваться не только для учеников с ограничен-
ными возможностями здоровья, но и для детей-
инвалидов.

Изменения вступят в силу с 1 марта 2025 года 
аналогично нормам федерального законодательства.

Также сенатор от Ростовской области Ирина Рука-
вишникова заявила о необходимости пересмотреть 
действующие принципы оказания медпомощи детям 
с диагнозом «сахарный диабет» для образователь-
ных организаций. Обсуждаются введение дополни-
тельных требований к квалификации медицинских 
работников в детских садах и школах или привле-
чение в образовательные организации профильных 
медицинских специалистов.

Соб. инф. 

Неродные дети участников СВО 
должны получать меры поддержки

Депутаты Законодательного 
собрания Ростовской области 
приняли обращение на феде-
ральный уровень с предложе-
нием усовершенствовать за-
конодательство о социальной 
поддержке членов семьи участ-
ников СВО.

Многие семьи, где растут дети 

от предыдущего брака супругов 
участников СВО, сталкиваются с 
тем, что юридически эти дети не 
являются членами семьи такого 
участника. 

В своем обращении депутаты 
предлагают предусмотреть в за-
конодательстве особый порядок 
признания детей супруги участ-

ника СВО от предыдущего брака, 
которые постоянно проживают и 
воспитываются в семье участника 
СВО, членами такой семьи для 
предоставления им мер социаль-
ной поддержки.

Соб. инф.

Донской регион стал 
лучшим в России по 

производительности труда 
Ростовская область признана лучшим из регионов России в номи-
нации «Регион-лидер по производительности труда». Итоги семи 
лет реализации национального проекта «Производительность 
труда» были подведены на VI Федеральном форуме «Производи-
тельность 360» в Москве.

В рейтинг вошли регионы, которые вовлекают предприятия в нацио-
нальный проект «Производительность труда» при поддержке федераль-
ной субсидии. При оценке эффективности учитывались тиражирование 
практик повышения производительности труда, охват предприятий 
мерами по обучению работников, объем льготного кредитования, ис-
полнительская дисциплина команд и другие показатели.

Кроме того, Донской край в третий раз получил ежегодную награду 
за высокие достижения в освещении нацпроекта «Производительность 
труда» в СМИ. Рейтинг освещения в СМИ составляется ежемесячно 
среди 85 регионов, участвующих в нацпроекте.

Напомним, что нацпроект «Производительность труда» реализуется 
в Ростовской области с 2019 года министерством экономического раз-
вития по поручению губернатора Василия Голубева. Цель нацпроекта 
– рост производительности труда на предприятиях не менее 5% в год с 
помощью внедрения инструментов бережливого производства.

По материалам «Дон-24». 
Фото правительства Ростовской области.

О возможностях 
электронного 

документооборота
С развитием цифровых технологий все больше юридических лиц 
и индивидуальных предпринимателей предпочитают электронное 
взаимодействие как с налоговыми органами, так и с хозяйствую-
щими субъектами. 

Обмен электронными документами, в том числе электронными сче-
тами фактурами, имеет ряд неоспоримых преимуществ для бизнеса:

• снижение трудозатрат и высвобождение от рутинных операций;
• сокращение числа ошибок за счет автоматизированной сверки 

информации;
• оперативность получения информации;
• экономия времени;
•  электронную подпись можно перевыпустить удаленно до истече-

ния срока ее действия;
• отсутствие необходимости хранения бумажного архива;
• снижение издержек и ускорение бизнес-процессов.
Учитывая очевидность преимуществ бесконтактных технологий 

ФНС России для удобства налогоплательщиков для обеспечения 
комфортного перехода на использование электронного докумен-
тооборота со своими контрагентами разработало ряд сервисов и 
промостраниц. 

На сайте ФНС России по адресу: www.nalog.gov. ru создана специаль-
ная промостраница «Электронный документооборот», где представлены 
сценарии внедрения электронного документооборота с пошаговым алго-
ритмом перехода на ЭДО субъекта предпринимательской деятельности. 
В блоке сервисов «Электронный документооборот» реализован «Каль-
кулятор эффективности внедрения электронного документооборота», 
позволяющий получить примерный расчет эффективности внедрения 
электронного документооборота в организации по объему первичных 
документов и другим показателям.

Сервис «Прозрачный бизнес», который пользуется большой попу-
лярностью у налогоплательщиков, в том числе и при выборе контр-
агентов для развития бизнеса, содержит информацию, является ли 
потенциальный партнер участником ЭДО. Возможность взаимодействия 
с контрагентом в электронном виде в настоящих реалиях служит по-
ложительным фактором в выборе достойного партнера.

УФНС России по Ростовской области.
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РРПП

ООПП ЗЗИИ

СРОЧНО продается земельный участок 15 соток. Газ, вода ря-
дом. Пос. Чистоозерный. Тел.: 8-960-460-70-85.

УТЕРЯН телефон BQ на 4 сим-карты, серого цвета. Прошу вер-
нуть за вознаграждение. Тел.: 8-909-409-77-57.

За знак ГТО можно 
получить вычет

С 1 января 2025 года обладатели знака «Готов к труду и обороне» 
бонусом к хорошей физической форме получат возможность воз-
вращать часть уплаченного НДФЛ. 

Гражданину вернут 2340 рублей, то есть 13% от стандартного вычета 
размером 18 000 рублей. Правило работает в отношении граждан, ра-
ботающих официально. Также следует пройти диспансеризацию в тот 
же год, когда сдаёте нормативы. 

Чтобы оформить возврат, нужно подать декларацию 3-НДФЛ и под-
твердить сдачу ГТО удостоверением к значку. Можно действовать и 
через работодателя: напишите заявление в бухгалтерию или отдел 
кадров, а подтверждающий документ передайте в налоговую.

Объясняем.рф.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ 
СОБРАНИЯ О СОГЛАСОВАНИИ 
МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ 

ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
Кадастровым инженером ООО «Меридиан БТИ» Калини-

ной Наталией Сергеевной (почтовый адрес: 347810, Ростов-
ская область, г. Каменск-Шахтинский, ул. Ленина, 82-а; e-mail: 
meridiankamensk@yandex.ru; тел.: 8-961-274-49-55 (в госреестре 
№40821), выполняются кадастровые работы в отношении земель-
ного участка с кадастровым номером 61:52:0030078:4337, располо-
женного по адресу: Ростовская обл., г. Каменск-Шахтинский, сдт 
«Юбилейное», №121.

Заказчик кадастровых работ – Дьяков Александр Петрович, 
тел.: 8-928-626-47-68. Адрес: Ростовская область, г. Каменск-
Шахтинский, ул. Ворошилова, 159, кв. 176.

Собрание по поводу согласования местоположения границы со-
стоится по адресу: Ростовская область, г. Каменск-Шахтинский, 
ул. Ленина, 82-а, 2.12.2024 г. в 10.00. С проектом межевого плана 
земельного участка можно ознакомиться по адресу: Ростовская об-
ласть, г. Каменск-Шахтинский, ул. Ленина, 82-а. Требования о про-
ведении согласования местоположения границ земельных участков 
на местности и(или) обоснованные возражения о местоположении 
границ земельных участков после ознакомления с проектом ме-
жевого плана принимаются с 2.11.2024 г. по 2.12.2024 г. по адресу: 
Ростовская область, г. Каменск-Шахтинский, ул. Ленина, 82-а.

Смежный земельный участок, с правообладателем которо-
го требуется согласовать местоположение границ: Ростовская 
обл., г. Каменск-Шахтинский, сдт «Юбилейное», №175 (КН 
61:52:0030078:4099). При проведении согласования местоположе-
ния границ при себе необходимо иметь документ, удостоверяющий 
личность, а также документы о правах на земельный участок (часть 
12 статьи 39, часть 2 статьи 40 Федерального закона от 24 июля 
2007 г. №221-ФЗ «О кадастровой деятельности»). Реклама

ОБЪЯВЛЕН НАБОР В ВУЗЫ МО РФ
Учебный год 2024-2025 года станет решающим в 
жизни выпускников.

Перед каждым выпускником будут открыты все 
дороги. Одной из этих дорог может стать достойная 
и почетная служба по защите Отечества!

Объявлен набор юношей и девушек в следующие 
учебные заведения высшего образования:

— Московское высшее командное училище;
— Казанское высшее танковое командное учи-

лище;
— Донецкое высшее общевойсковое командное 

училище (г. Донецк, ДНР);
— Рязанское высшее воздушно-десантное команд-

ное училище;
— Михайловская военная артиллерийская акаде-

мия (г. Санкт-Петербург);
— Военная академия войск РХБЗ (г. Кострома);
— ВУНЦ ВВС «Военно-воздушная академия»);
— ВУНЦ ВВС «Военно-воздушная академия» (г. 

Воронеж, филиал г. Челябинск, филиал г. Сызрань);
— Краснодарское высшее военное авиационное 

училище летчиков;
— Военная академия им. Можайского (г. Санкт-

Петербург);
— Военная академия воздушно-космической обо-

роны (г. Тверь);
— ВУНЦ ВМФ «ВМА» ВМ политехнический (г. Пуш-

кин);
— ВУНЦ ВМФ «Военно-морская академия» (фили-

ал г. Калининград);
— Черноморское высшее военно-морское училище 

(г. Севастополь);
— Военная академия РВСН (г. Балашиха, филиал 

г. Серпухов Московская обл.);
— Военная академия связи (г. Санкт-Петербург);
— Краснодарское высшее военное училище;
— Военный университет радиоэлектроники (г. 

Череповец);

— Военный университет (г. Москва);
— Военная академия МТО (г. Санкт-Петербург);
— Военная академия МТО (г. Вольск Саратовская 

область);
— Военно-медицинская академия (г. Санкт-

Петербург);
— ВИ физической культуры (г. Санкт-Петербург).

ЧТО НЕОБХОДИМО, 
ЧТОБЫ ПОСТУПИТЬ В ВУЗ МО РФ?

— осознано выбрать учебное заведение и специ-
альность, которую вы хотите получить;

— определится с перечнем дисциплин ЕГЭ, ко-
торые необходимы для выбранной специальности;

— обратиться в военный комиссариат по месту 
жительства и написать заявление для зачисления 
кандидатом в ВУЗ;

— оформить личное дело, согласно перечню до-
кументов необходимых для его формирования;

— собрать медицинские документы для прохожде-
ния медицинского освидетельствования;

— пройти медицинское освидетельствование;
— подготовится и успешно сдать ЕГЭ;
— получить вызов образовательного учреждения 

и убыть в ВУЗ для прохождения отбора.
Более подробную информацию о правилах по-

ступления, перечне дисциплин ЕГЭ и минимальных 
количествах баллов по ЕГЭ можно узнать на сайтах 
образовательных организаций и сайте Министерства 
обороны РФ: vuz.mil.ru. Личное дело кандидата фор-
мируется военным комиссариатом.

По вопросам подачи заявления и формирования 
личного дела обращаться в военный комиссариат 
городов Каменск-Шахтинский и Донецк, Каменского 
района Ростовской области по адресу: г. Каменск-
Шахтинский, ул. Ленина, 80 в отделение подготовки 
и призыва граждан на военную службу, каб. 53. Тел: 
8-928-187-57-40.

Пресекли кражу на железной дороге
В ходе проведения оператив-
ных мероприятий оперуполно-
моченные подразделения по 
борьбе с преступными посяга-
тельствами на грузы линейного 
пункта полиции на станции Но-
вочеркасск выявили 31-летнюю 
женщину жительницу города 
Новочеркасска, подозреваемую 
в совершении кражи.

Полицейскими установлено, что 
злоумышленница, находясь на тер-
ритории железнодорожной стан-

ции Новочеркасск, из полувагона 
грузового поезда совершила кра-
жу лома черных металлов, общей 
массой около 250 килограммов. 
Женщина забралась на грузовой 
состав и сбрасывала на железно-
дорожное полотно металл. Со слов 
подозреваемой она планировала 
сдать похищенное в пункт приема 
металлолома, однако была задер-
жана сотрудниками транспортной 
полиции с поличным. 

В настоящее время отделением 

дознания линейного отдела поли-
ции на станции Шахтная в отно-
шении подозреваемой возбужде-
но уголовное дело по признакам 
преступления, предусмотренного 
частью 3 статьи 30, частью 1 ста-
тьи 158 Уголовного кодекса Рос-
сийской Федерации «Кража».

Максимальное наказание, пред-
усмотренное санкциями инкри-
минируемой части, предполагает 
лишение свободы на срок до двух 
лет.

Сработала система «Сфера»
В здании железнодорожного вокзала станции 
Лихая сработала биометрическая система опоз-
навания лиц «Сфера», транспортными полицей-
скими Лиховского линейного отдела МВД России 
на транспорте выявлен гражданин Республики 
Армения.

Сотрудники полиции доставили в дежурную часть 
линейного отдела 49-летнего мужчину, который нахо-
дится в федеральном розыске по части 2 статьи 255 

УК Р. Армении «Изготовление или сбыт специальных 
средств неправомерного доступа (проникновения) к 
компьютерной информации» с мерой пресечения – 
подписка о невыезде. 

Инициатор розыска уведомлен. Разысканного по-
местили в специальное помещение для содержания 
задержанных лиц Лиховского ЛО для проведения 
экстрадиционной проверки.

УТ МВД России по СКФО. 

О знаке системы 
«Сделано на Дону»

С 2013 года по поручению губернатора 
Ростовской области Василия Голубе-
ва  действует система добровольной 
сертификации «Сделано на Дону».

Знак «Сделано на Дону» — маркер 
качества сертифицированной продук-
ции и услуг. Пройти сертификацию мо-
гут те предприятия, у которых уровень 
производственных процессов отвечает 
строгим требованиям и стандартам. Сер-
тификационному аудиту подвергаются 
все процессы на предприятии, что по-
зволяет повысить качество, безопас-
ность, конкурентоспособность продук-
ции и оказываемых услуг.

Если вы уверены, что продукция вашего предприятия может по праву 
маркироваться знаком региональной системы «Сделано на Дону», при-
глашаем стать ее участником и пройти сертификацию. Для сертифици-
рованных предприятий действуют меры финансовой, маркетинговой и 
информационной поддержки.

В настоящее время есть 96 участников системы и 204 действующих 
сертификата. Подробно об участии в системе можно узнать на сайте: 
www.donmade.ru.

О. В. ШИЛОВА, начальник сектора потребительского рынка 
товаров и услуг отдела экономики.
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